



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	84654344
Prix	950 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Situé au cœur de Beaulieu-sur-Mer, dans un cadre privilégié où la mer, la ville et les collines se rencontrent, ce magnifique appartement en dernier étage, offre une vue panoramique à couper le souffle. Niché dans un environnement paisible, cet appartement traversant a été entièrement rénové avec soin, offrant des prestations haut de gamme et des finitions de qualité. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'espace de vie lumineux, où le séjour-cuisine s'ouvre généreusement sur une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer et la ville. Deux chambres également ouvertes sur la terrasse offrent ...

Located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, in a privileged setting where sea, town and hills meet, this magnificent top-floor apartment offers breathtaking panoramic views. Nestled in a peaceful setting, this walk-through apartment has been entirely renovated with care, offering top-of-the-range features and quality finishes. As soon as you enter, you'll be seduced by the bright living space, where the kitchen/living room opens generously onto a terrace offering breathtaking views of the sea and the town. Two bedrooms also open onto the terrace, offering absolute comfort. The bathroom is a true ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

